



# Infoprév - urgente

## Division prévention criminalité



mars 2017

### Recrudescence de tentatives d'escroqueries sur la Riviera

Ces deux derniers jours, quatre personnes différentes ont contacté la police pour aviser de tentatives d'escroqueries « au faux neveu ».

Les victimes, toutes des femmes âgées de la Riviera vaudoise avec un prénom à consonance allemande, ont été contactées par un inconnu qui s'est fait passer pour un membre de la famille. Il prétextait avoir urgemment besoin d'argent. Avec insistance et en langue allemande, il proposait de passer à domicile pour continuer la discussion et/ou venir chercher l'argent.

Dans chacun des cas relayés à la police, il ne s'agissait que de tentatives : la victime ou son entourage a eu le réflexe de couper court à la conversation ou de faire comprendre à l'auteur qu'elle n'était pas dupe.

### Soyez sur vos gardes et avisez vos aînés !

- Si l'escroquerie est en cours (les auteurs viennent d'appeler), contactez immédiatement le 117 !
- Si vous avez été victime d'une tentative d'escroquerie de ce type, voire d'une escroquerie avérée avec remise d'argent, veuillez contacter votre police.
- Discutez avec vos aînés/vos proches pour leur répéter ce message de prévention et vous assurer qu'ils n'ont pas été contactés par des escrocs.